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番組審議機関関連について（報告） 

 

 

 下記の○印の事項について、放送法施行令第 8条第３号イの規定により、別紙の書類を添え

て提出します。   

 

 

                                      記                                    

 

 

 1 番組審議機関の名称変更 

・変更内容の新旧対比表 

 

 2 審議機関の組織及び運営に関する規程の変更 

・変更内容の新旧対比表 

・変更後の現状 

 

 3 審議機関の委員の変更 

    様式６－１のとおり。 

 

  ④ 審議機関の会議の議事録 

    様式６－２のとおり。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 49回 Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 

審議会開催日時  平成 30年 1月 26日（金）  16時 00分～17時 00分 

開催場所  Suzuka Voice FM会議室 

 

事務局：瓦谷理  （Suzuka Voice FM） 

出席者：（敬称略） 山崎昭 長橋祐子 西山哲也 服部高明 市野聖治 中道公子 

欠席者：（敬称略） 亀井秀樹 

放送事業者側出席者：瓦谷理 

委員長：山崎昭 

委員総数 7名 

出席委員数：6名 

 

■番組表について審議いただきました。 

 

現在２４時間自社番組放送を行っており、時間にあわせた音楽・自社番組を放送しております。

今回は、昨年６月より各番組のロゴマークを掲載するなど、番組の雰囲気が分かるように改変

した番組表について意見を伺いました。 

 

 

～番組内容を音源で検聴～ 

 

委員長： それでは、ご意見を伺います。 

 

委 員： 番組名の字体がすべて違っていたり、番組によって背景や文字の色を変えていま 

すが、色覚障がいの方に対する配慮が足りないのではないでしょうか。 

 

事務局： シンプルな番組表から色を多用した表に変更した理由として、どの番組がいつ放送

しているかを色やロゴによって把握してもらうことを目的としています。 

 

委 員： 色を多用しすぎているのでどの番組に特に力を入れているのかが分かりにくいです。 

 学校だいすきなどの人気番組をもっと目立たせたほうがいいと思います。 

 

委 員： 色を分けたことによってどの時間にどんな番組をしているかがわかりやすく感じま

した。 

 

委 員： 再放送として、いつ放送した内容を放送するのかが分かりにくい。 

 

委 員：  番組表下のお知らせのスペースが大きすぎるのでは？もう少し小さくすれば番組表

の情報量を増やせると思います。 

 

事務局： スペースに掲載する内容は月により異なりますが、局からのお知らせなどをしっか

りと掲載するために現状程度のスペースは必要だと考えています。 



 

 

 

■事務局より 

色覚障がいの方への配慮に関するご指摘やその他のご意見を受け、番組のクールが切り替わる

タイミングに合わせて番組表を見直すことを検討します。 

 

答申内容 

・色覚障がいの方に対する配慮が足りないのではないか。 

・どの番組に力を入れているのかわかりにくいので人気番組をより目立たせたほうが良い。 

・色を分けたことでどの時間にどの番組を放送しているかわかりやすい。 

 

 

 

                                      以上 


